

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.11.2021

Anfrage Nr.: 0114/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 25.11.2021

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 23. Februar 2022

Betreff:

Kosten für das Weindorf Karlsplatz / Schloss

Schriftliche Frage:

Wie hoch waren die Kosten für das Weindorf Karlsplatz/Schloss?

Antwort durch die Gesellschaft Heidelberg Marketing GmbH:

Die Veranstaltung wurde aus eigenen Mitteln der Heidelberg Marketing gestemmt und für einen Normalbetrieb kostenneutral geplant. Aufgrund der zwischenzeitlich notwendigen Corona Maßnahmen entstanden dafür analoge Mehrkosten.

Ohne Berücksichtigung der Kosten für die Corona Maßnahmen und der Kosten für die Präsentationszelte für die Winzer wird ein positives Ergebnis erzielt werden können. Die finale Schlussabrechnung steht derzeit noch aus, weshalb auch keine abschließenden Zahlen genannt werden können.

Sitzung des Gemeinderates vom 09.12.2021

Ergebnis: behandelt